

そよ風にのせて

No.5

令和5年4月25日

花いっぱい運動(4・5年生)!

4月14日(金)の午後から、地域の道路や公園を花いっぱいにする活動に、4年生と5年生が参加しました。

地域の方のお話を聞いた後、むかし下津井回船問屋前の大きな道路沿いなどに設置されたプランターに、優しくていねいにペチュニアを植えていきました。観光などで下津井を訪れる人たちにも喜んでいただけるようにと、心を込めて一生懸命がんばっていました。

いろいろな色の美しい花をつけるのが楽しみです。夢中で活動する子どもたちの姿が印象的でした。地域の方といっしょに、下津井学区をよりよくしていこうという取組は、素晴らしいと思いました。



地域の方の熱い思いがしっかりと子どもたちの心に届いています!



花いっぱい運動に一生懸命取り組んでいる子どもたち!



きちんとそろっていて気持ちいいね!

「下西小のみんなでがんばること」の一つに、「心を整えるくつそろえ」があります。先日の体育館の入り口の様子です。みんなきちんとくつをそろえています。いろいろな場面で、くつそろえを意識することができるようになってきています。



さすが高学年! 心がしっかりと整っています。全校のよい手本となっていて、とても頼もしいです。

